



**ARGENTINA** A juicio un epiléptico por cultivar cannabis medicinal **P24**

**ARTE** El MoMA paga 20 millones por el cuadro brasileño 'A Lua' **P29**



## Fracasa la cumbre entre Trump y Kim en Vietnam

### Los presidentes estadounidense y norcoreano no logran acordar la desnuclearización de Pyongyang

MACARENA VIDAL LIY, **Hanói**  
La cumbre de Hanói (Vietnam) entre el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y el líder norcoreano, Kim Jong-un, para la desnuclearización de Pyongyang concluyó ayer sin acuerdo y con

ambos mandatarios saliendo cada uno por su lado.

Según Trump, el fracaso se ha debido a que Corea del Norte exigió, a cambio de dismantelar su centro nuclear de Yongbyon, el levantamiento de todas las sanciones internacionales impuestas contra su régimen, algo a lo que Washington no está dispuesto. Luego, en una rueda de prensa, el ministro de Exteriores norcoreano, Ri Yong-hong, desmintió esa versión. También dijo que Kim "tuvo la sensación de que no entendía el modo en que los estadounidenses hacen cálculos" y el líder norcoreano "puede haber perdido la voluntad" de continuar el proceso negociador.

Antes de romperse abruptamente, las conversaciones habían comenzado en un tono aparentemente cordial, tanto que incluso Kim accedió a contestar algunas preguntas de la prensa internacional, algo que no había ocurrido nunca. De momento, no hay una tercera reunión de los líderes en el horizonte. Y la sensación que deja Hanói es la de una oportunidad desperdiciada que, quizá, no vuelva a presentarse.

PÁGINA 4

El testimonio del exabogado agita el posible 'impeachment'

## Cohen pone a prueba a los demócratas

PABLO GUIMÓN, **Washington**  
El demoledor testimonio de Michael Cohen, el exabogado de Donald Trump, sitúa a los demócratas en una encrucijada. Por un lado, sus acusaciones contra el líder de EE UU constituyen primer paso hacia el *impeachment* del presidente; pero, por otro, los más pragmáticos prefieren esperar a las conclusiones del fiscal Robert Mueller.

PÁGINA 5

## El fiscal israelí impulsa una acusación en contra de Netanyahu

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**  
El fiscal general de Israel, Avichai Mandelblit, notificó ayer al primer ministro, Benjamín Netanyahu, que va a poner en marcha las acusaciones por corrupción en su contra planteadas por la policía. La acción de la justicia no impedirá que el político vaya a las urnas en seis semanas.

PÁGINA 3

## Rusia y China vetan a EE UU en la ONU sobre Venezuela

### La resolución de Washington exigía a Maduro la convocatoria de elecciones libres y permitir la entrada de ayuda humanitaria

SANDRO POZZI, **Nueva York**  
Rusia y China bloquearon ayer en la ONU la resolución estadounidense que exigía al régimen venezolano que permitiese el acceso inmediato de ayuda humanitaria y reclamaba elecciones "libres, justas y creíbles". La resolución norteamericana señalaba a Nicolás Maduro como único responsable del derrumbe del

país sudamericano, si bien evitaba expresar un apoyo rotundo a la Asamblea Nacional —presidida por Juan Guaidó—.

## Bolsonaro y Guaidó, juntos en Brasil

P7

A continuación, las potencias occidentales rechazaron el contraproyecto de resolución de Moscú, que no citaba ni una sola vez la situación humanitaria, se centraba en poner en evidencia la inquietud por los "intentos de intervención en asuntos internos" y subrayaba que Maduro es el único con capacidad para solicitar la asistencia.

PÁGINA 7



**LOS REYES, CON EL ARTE CONTEMPORÁNEO.** Los reyes Felipe VI y doña Letizia inauguraron ayer ARCO junto al presidente peruano, Marín Vizcarra. En la imagen, se detienen en el stand de EL PAÍS, que les muestra la artista Alicia Martín junto al presidente de PRISA, Javier Monzón. / SANTI BURGOS

PÁGINA 26

idealista  
consúltalo  
con la almohada

TEATRO REAL  
20 años

Ninguna prueba señala la causa de la tragedia del helicóptero de los gobernadores

## Dos meses de incógnitas en Puebla

VÍCTOR USÓN, **México**  
Dos meses después del accidente aéreo que le costó la vida a la gobernadora de Puebla (México), Martha Érika Alonso, y a su marido, exgobernador y senador, Rafael Moreno Valle, todo son incógnitas. No hay caja negra, tampoco supervivientes, ni siquiera una sola llamada de auxilio a la torre de control. La Se-

cretaría (Ministerio) de Comunicaciones y Transportes mostró ayer las últimas comunicaciones de la nave, que no esclarecen qué pasó. La investigación de las autoridades mexicanas se centra en un posible fallo mecánico del helicóptero, pero aún no ha trascendido ni una sola prueba que señale la causa concreta de la tragedia.

PÁGINA 7